
Portopalo. Incendio per fare
un  parcheggio:  "Indizi
insussistenti"
Rese note oggi le motivazioni per cui il Collegio penale del
Tribunale di Siracusa, presieduto dal magistrato Alessandra
Gigli,  ha  annullato  il  provvedimento  di  sequestro  di
documenti,  emesso  dalla  Procura  della  Repubblica  di
Siracusa,lo scorso settembre, a danno di Claudio Aprile. A
renderlo  noto  è  il  difensore  dell’indagato,  l’avvocato
Giuseppe Gurrieri.La vicenda risale allo scorso luglio, quando
agenti del commissariato di Pachino, di ritorno da un servizio
di  accompagnamento  di  turisti  presso  un  lido  balneare,
sequestrarono  una  serie  di  documenti  al  trentenne  di
Portopalo, proprietario di un parcheggio in contrada Guardiani
,  a  ridosso  di  alcune  strutture  balneari,  ritenendo  che
contenessero delle irregolarità, legate anche ad un presunto
incendio causato per realizzare il parcheggio. Indagato anche
un noto professionista che, secondo gli inquirenti, sarebbe
stato complice di Aprile. I documenti sequestrati non sono
stati ritenuti “sufficienti ad integrare il fumus boni iuris
posto  alla  base  del  sequestro  disposto  dal  pubblico
ministero”. In altre parole, si parla di insussistenza degli
indizi.  Gurrieri  è  pronto  a  sollecitare  nuovamente  alla
Procura l’archiviazione del procedimento.

Calcio,  D.  Il  Noto  nel
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"limbo",  dirigenza  sospesa
dopo le dimissioni di Zani
Attendono  un  chiarimento,  ma  intanto  sospendono  le  loro
cariche dirigenziali. Il direttore generale e il tesoriere del
Noto, Giuseppe Carnazza e Maurizio Sessa hanno scelto questa
strada  dopo  le  dimissioni  del  presidente  della  società,
Graziano Zani, dimissionario da ieri, a seguito dell’ennesima
sconfitta dei granata. “Contano i risultati- ha spiegato Zani
nella lettera con cui lascia la carica ricoperta- e in questi
due mesi non sono arrivati”. Carnazza e Sessa chiariscono di
“condividere pienamente i motivi che hanno portato Zani alle
dimissioni”  e  di  “sospendere  le  cariche  in  attesa  di  un
chiarimento con lui”. Non è escluso che nelle prossime ore
possano esserci ulteriori novità.

Siracusa.  La  Dea  bendata
bacia  Cassibile.  Vinti  197
mila euro al Lotto
Un  lunedì  che  difficilmente  un  fortunato  siracusano  potrà
dimenticare. Ha giocato 10 euro al Lotto e ne ha vinti 197
mila. E’ la vincita più alta registrata in Italia in questo
concorso. Di lui non si sa molto, se non che la Dea bendata lo
ha  baciato.  Ha  scelto  di  giocare  in  una  ricevitoria  di
Cassibile, sulla ruota di Palermo, 5 euro sull’ambo, 3 euro e
50 sul terno e un euro e 50 centesimi sulla quaterna e ha
centrato  sei  ambi,  quattro  terni  e  una  quaterna.  Per  la
cronaca, i numeri giocati sono stati il 14, il 29, l’85 e
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l’86. E’ in buona compagnia. Le vincite, con l’estrazione di
lunedì, sono state in Italia pari a oltre 32 milioni di euro
complessivamente.

Siracusa.  Consegnato  lo
spirometro  pediatrico  donato
all'ospedale  da  una  biologa
in pensione
“Un  gesto  encomiabile,  dimostrazione  dell’attenzione  che
Giuseppina Bruno ha sempre avuto nei confronti del reparto di
Pediatria e dei suoi piccoli pazienti”. Così il primario,
Antonio Rotondo ha commentato, questa mattina, la decisione
della biologa dell’Asp, adesso in pensione, di rinunciare al
regalo che i colleghi stavano per farle per festeggiare, lo
scorso luglio, la sua pensione, utilizzando la relativa cifra
per donare al reparto di Pediatria un macchinario di cui la
struttura  necessita.  Ha  scelto  di  comprare  uno  spirometro
pediatrico e di metterlo a disposizione dei colleghi, dei
bimbi ricoverati e, dunque, del territorio. Una scelta che i
vertici  dell’azienda  sanitaria  provinciale  hanno  voluto
sottolineare  organizzando  una  piccola  cerimonia,  che  si  è
svolta questa mattina all’Umberto I. “A conclusione della mia
carriera professionale – ha detto la biologa, visibilmente
commossa – ho voluto lasciare un ricordo al reparto che mi è
stato più a cuore piuttosto che ricevere un dono personale. E
questo mio desiderio è stato immediatamente condiviso da tutti
i miei colleghi, che ringrazio”. A ringraziare lei, c’erano,
invece, il direttore generale dell’Asp, Salvatore Brugaletta,
il direttore del presidio, Giuseppe D’Aquila, oltre all’équipe
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di Rotondo. “L’esempio di una dipendente che fa un dono ad un
reparto dell’ospedale rinunziando al regalo dei colleghi per
il suo pensionamento – commenta Brugaletta- è un gesto di
straordinaria bellezza, un segno di come vorrei che tutto il
personale dell’Asp vivesse la propria relazione interna con la
struttura,  una  dimostrazione  importante  di  senso  di
appartenenza e una motivazione forte di un gesto che attiene
all’eticità della nostra Azienda sanitaria”.

Siracusa.  Le  iniziative
culturali 2015 presentate al
World Travel Market di Londra
(cs) Il comune di Siracusa, la Fondazione Inda e la Fondazione
Festival Euro Mediterraneo saranno domani (mercoledì 5 ) a
Londra,  al  World  travel  market,  una  delle  più  importanti
rassegne sul turismo al mondo, per presentare le principali
iniziative culturali previste in città nel 2015. La conferenza
stampa si terrà alle 11 nello stand allestito dalla Regione
Siciliana nello spazio espositivo Excel, dove troveranno posto
le principali delegazioni.
Anche  per  il  prossimo  anno  l’evento  di  punta  saranno  le
Rappresentazioni classiche, giunte alla 51esima edizione, alle
quali si aggiunge il secondo appuntamento con la lirica al
Teatro greco per migliorare il successo registrato lo scorso
anno con “Aida” di Giuseppe Verdi.
Il cartellone del 2015 della Fondazione Inda prevede tre opere
con  repliche  dal  15  maggio  al  28  giugno:  “Supplici”  di
Eschilo, “Ifigenia in Aulide” di Euripide e “Medea” di Seneca.
Per la lirica, spazio alla “Turandot” di Giacomo Puccini, che
andrà in scena a partire dall’11 luglio con diretta Tv via
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satellite e distribuzione in dvd e blu-ray.
La delegazione siracusana sarà composta da Giancarlo Garozzo,
sindaco di Siracusa e presidente della Fondazione INDA; da
Francesco  Italia,  assessore  alle  Politiche  culturali  e  al
Turismo;  da  Alessandro  Rais,  direttore  dell’assessorato
regionale  al  Turismo;  da  Enrico  Castiglione,  direttore
artistico  del  Festival  Euro  Mediterraneo  e  da  Sebastiano
Bongiovanni, presidente di Siracusa Turismo.

Siracusa.  Asp,  contratti  a
tempo indeterminato per dieci
Lsu. Cisl: "Passo avanti"
Stabilizzati  dieci  lavoratori  socialmente  utili  dell’Asp.
Motivo di soddisfazione per la Fp Cisl, che in questi giorni
ha organizzato a livello locale una protesta che i sindacati
portano avanti nell’intera regione, proprio per chiedere la
stabilizzazione  dei  precari  degli  enti  pubblici  e  della
sanità.  Il  segretario  territoriale  di  categoria,  Daniele
Passanisi  fa  un  “plauso  all’amministrazione  dell’azienda
sanitaria  provinciale  e  al  direttore  generale,  Salvatore
Brugaletta.  Quello  della  stabilizzazione  dei  precari  è
l’obiettivo che perseguiamo da anni a tutti i livelli”. I
dieci contrattisti diventano, così, lavoratori dipendenti a
tempo indeterminato. “Adesso -conclude Passanisi – auspichiamo
che  anche  gli  altri  precari  vengano  stabilizzati  al  più
presto.». La cerimonia per i nuovi 10 lavoratori si è svolta
ieri, con il rito della lettura della formula del giuramento
alla  Repubblica  e  la  firma  dei  contratti,  nella  sala
conferenze  della  direzione  generale  di  corso  Gelone.  Le
qualifiche  attribuite  sono  operatore  tecnico  e  coadiutore
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amministrativo, sui posti in pianta organica che si sono resi
vacanti a seguito di collocamento in quiescenza di personale
di pari profilo professionale. A dare lettura della formula
del giuramento a nome di tutti è stato Antonello Ippolito, il
più giovane dell’elenco. La graduatoria è stata stilata sulla
base  dell’anzianità  di  servizio  e  a  seguito  di  prova  di
idoneità  alla  quale  si  è  sottoposto  tutto  il  personale
precario nel mese di dicembre 2013. Lo scorso 22 aprile sono
stati stabilizzati i primi 64 contrattisti su un totale di 184
unità.  Ne  rimangono  110  per  i  quali,  secondo  le  garanzie
fornite  dall’Asp,  si  proseguirà  con  le  procedure  di
stabilizzazione e comunque entro il 31 dicembre 2016, ultima
data utile in base alle vigenti normative.

Siracusa.  Festa  delle  Forze
Armate, omaggio ai caduti ed
encomi
Consueta cerimonia al Pantheon questa mattina per avviare le
celebrazioni della Festa delle Forze Armate. Alle 11,30, la
tradizionale deposizione della corona con il picchetto d’onore
ad  accompagnare  l’omaggio  del  prefetto,  Armando  Gradone,
dell’ammiraglio  Roberto  Camerini  e  dell’assessore  comunale,
Valeria Troia, in rappresentanza dell’amministrazione.
Poi  la  cerimonia  militare  al  Castello  Maniace.  Letti  i
messaggi  istituzionali  e  consegnate  le  onorificenze
dell’Ordine  al  Merito  della  Repubblica  Italiana.
Per l’occasione, anche quest’anno le vetrine dei negozi di
corso Matteotti sono state allestite con cimeli dei Corpi
Armati.
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Le immagini del picchetto d’onore al Pantheon

Siracusa.  Impatto  del
mercurio  sulla  popolazione,
concluso il progetto Asp-Cnr
Concluso lo studio sull’impatto del mercurio nelle popolazioni
che risiedono nell’area Augusta-Priolo Melilli. Un progetto
dell’Asp  e  del  Cnr,  i  cui  risultati  sono  in  fase  di
pubblicazione. Il lavoro sarà poi trasmesso all’assessorato
regionale  alla  Salute,  che  lo  ha  finanziato.  Controlli
effettuati a campione a 223 persone di età compresa tra i 20 e
i 44 anni: 124 di Augusta, 51 di Priolo, 48 di Melilli. Il
dirigente  medico  referente  dello  studio  Francesco  Tisano
afferma che “i referti con i risultati ottenuti sono già stati
consegnati ai cittadini partecipanti allo studio tranne pochi
casi  di  persone  che-puntualizza-  sia  pure  più  volte
contattate,  risultano  irreperibili,  ma  per  le  quali  si
continua a cercare il contatto anche con altri mezzi. E’ già
iniziata,inoltre,  la  fase  dei  prelievi  per  il  secondo
controllo per quei soggetti i cui valori di mercurio sono
risultati superiori a quelli medi nazionali di riferimento.
Agli stessi erano state fornite raccomandazioni e consigli
igienico-dietetici  utili  a  ridurre  il  carico  corporeo  di
mercurio ed a prevenire eventuali effetti sfavorevoli per la
salute attraverso chiare e sintetiche note informative, una
delle quali da sottoporre al proprio medico di famiglia”. “Va
sottolineato – aggiunge il direttore sanitario Madeddu – come
i  primi  referti  analitici  relativi  al  secondo  prelievo
evidenziano  una  netta  riduzione  delle  concentrazioni  di
mercurio, a testimonianza dell’importanza della adesione alle
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raccomandazioni fornite ai cittadini e della loro sensibilità
alle problematiche della prevenzione”.

Siracusa.  Due  milioni  per
l'efficientamento  energetico
dell'Ipsia,  siglato  il
contratto
Quasi due milioni di euro per l’efficientamento energetico
dell’istituto  scolastico  Ipsia  Calapso.  Siglato  dall’ex
Provincia il contratto con la società Di Giorgi di Alcamo
(Trapani),  che  si  era  aggiudicata  la  gara  esperita
dall’ufficio regionale per gli appalti dei lavori pubblici. Il
progetto è finanziato con i fondi del Ministero della Pubblica
Istruzione. Con la stipula di questo contratto si completa il
programma di tutti i progetti Poin presentati dalla Provincia,
i cui finanziamenti ammontano a circa 15 milioni di euro.

Calcio,  D.  Si  dimette  il
presidente  del  Noto  Zani:
"Lascio  con  dolore,  i
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risultati non sono arrivati"
Si è dimesso questa mattina il presidente del Noto, Graziano
Zani. Conseguenza dell’ennesima sconfitta dei granata. “Lascio
con estremo dolore e dispiacere- spiega in una nota diffusa in
tarda mattinata- Dal giorno del mio insediamento ho sempre
detto che ciò che conta maggiormente sono i risultati, le
vittorie della squadra sono la prima cosa. Purtroppo in questi
due mesi- conclude Zani- i risultati non sono arrivati”.
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